



**Nombre del alumno: Juan Bernardo
Hernández López**

**Nombre del profesor: Sergio Ruiz
Sergio**

**Nombre del trabajo: Opinión de los
diferentes sistemas de médicos**

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: 1 semestre Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de Noviembre del 2020

DIFERENTES SISTEMAS MEDICOS

Como ya se han venido haciendo mención en las clases pasadas existen varios modelos de sistema de salud pero que cada uno tiene una visión ó una misión específica por ejemplo existen algunos que el sistema es mucho más completo con base a la observación con base a la morbilidad, existen otros que intentan introducir sanamente un poco del que se deseé.

Un ejemplo de esto es la introducción de medicina tradicional en algunas universidades.

- Instituto politécnico Nacional - IPN

- Escuela superior de medicina - Universidad valle del Anáhuac.

Todo los aportes que se buscan integrar en los diferentes sistemas medicos siempre buscan como finalidad el apoyo de las personas ya que se sabe que un medico que más haya de los conocimientos técnicos y convencionales que adquirió en su preparación.

Los diferentes grupos indígenas, personas con culturas arraigados a la medicina tradicional o simplemente personas acostumbradas a remedios tradicionales buscan de sus conocimientos.

La mayoría de los conocimientos de la medicina tradicional son integraciones de muchas culturas.

Otro sistema es el modelo occidental biomedico, el sistema medico tradicional chino - Japones y el de la india.

Los esfuerzos por hacer que haya un buen equilibrio, una buen armonia entre los muchos y muy distintos sistemas hace que constantemente hayan cambios.

A pesar de todo lo que implica esto, cada vez más se sigue utilizando diferentes sistemas esto es por que

Se busca una mejor interacción Médico - Paciente.

Aunque existen también diferentes factores para que esto se realice por ejemplo la aprobación de los poderes políticos.

A su vez el aporte de la ciudadanía daría un plus favorable a todos los sistemas por poner de ejemplo la disponibilidad de los tratamientos Mac.

La medicina integrativa ofrece una gran promesa de una reconciliación de la autonomía del paciente.

Existen características básicas de todos los sistemas de salud de acuerdo con su fuente de financiamiento. (3 modelos)

- sistema Beveridge o sistema nacional de salud
- Sistema Bismark o sistema seguro de salud
- Sistema Semashko o sistema centralizado

También cada costo de sistema de salud varía dependiendo el lugar esto es de manera mundial aunque pueden haber cambios por ejemplo: Cambios demográficos, Adelantos de la tecnología médica, mayores expectativas.

Todas las sociedades poseen formas de interpretar la realidad y con ella todos los procesos relacionados salud enfermedad

Un factor importante de los diferentes sistemas es la cosmovisión ya que la cosmovisión es la manera de interpretar el mundo de manera distinta de cada individuo esto es muy importante debido a que cada sistema irá de acuerdo con la necesidad de cada lugar.

Los sistemas médicos son principales para el desarrollo de cada población.

Los sistemas médicos son variables debido a que las condiciones, costumbres y otras cosas influyen a los cambios de estos, siempre intento mejorarlo